
Tienen que salir de zonas habitacionales: vecinos
Sábado, 05 de Marzo de 2011 04:42

“Los antros tienen que estar en áreas no habitacionales”, aseguró Josefina McGregor, vecina
de San Ángel, en la delegación Álvaro Obregón, quien explicó que en las modificaciones a la
Ley de Establecimientos Mercantiles y su reglamento se está dejando ...Leer todo el artículo »
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